

## El tercer campo de fútbol de la Sismat se llamará "Fernando Tomás"

22/12/2020



La octava edición del Torneo Fernando ha sido el acto escogido por el Ayuntamiento de Elda para inaugurar el tercer campo de césped artificial de la Sismat. Previamente se ha anunciado que el campo pasará a llamarse "Fernando Tomás", en homenaje al joven deportista eldense que falleció en 2012.

Este torneo de fútbol base ha sido un triangular entre el **CD Eldense**, **Elda Unión** y el **Villarreal** y también ha acogido un partido femenino entre el Eldense y Elda Unión.



Este ha sido el estreno de este campo que cada semana pisarán **cientos de jóvenes futbolistas**. No ha podido tener público, a causa de la pandemia para evitar contagios.

El alcalde de Elda, Rubén Alfaro, ha anunciado la decisión de la corporación municipal de **darle el nombre de Fernando Tomás a este campo de fútbol**, que será oficial en el próximo pleno ordinario.



El padre del joven deportista, Antonio Tomás, firme impulsor de este torneo, se ha mostrado agradecido por este nombramiento y muy contento porque el torneo haya podido **seguir adelante pese a la complicada situación provocada por la COVID-19.**



De esta forma cada fin de semana pasan una media de **1.200 deportistas en 30 partidos diferentes**, algo que saturaba los dos campos de césped artificiales que hay en La Sismat en la actualidad, ha indicado el edil de Deportes, **Fernando Gómez.**

